

となっており、木造建築ですので耐用年数は22年と考
えています。

問 商工会の事務室電気料
が毎年同じような額
だが、電気代が高騰してい
る中で見直しも必要では。

答 商工会とも相談しなが
ら検討していきます。

問 工事請負費の部分で事
前の予算審議のとき
にはなかった款項目や節が
決算書に上がってきている。
流用した際はきちんと決算
書にも載せ、議員にも知ら
せていただきたい。

答 以前は決算書にも載せ
ていましたが頁数の
増加に伴い作成費用も増加
してしまう等の理由により
現在の形になっています。
予算の新設、流用に関して
は企画財政課長及び財政担
当が協議し、決裁を受けた
上で決定をしています。

問 村内に約20か所ある集
会所について固定資産
税の賦課はされているのか。

答 何年も前から家屋調査
はしていませんが、地
域住民の憩いの場と考え非課
税になると考えています。ま
た土地についても所有者が誰
であるのかが明確でないため

実態として調べることで
きていません。

問 産業医の業務委託料に
ついて、産業医の要件
は満たしているのか。また3
月の定例会で衛生委員会と衛
生管理者を設置すると伺って
いるが、その進捗状況は。

答 産業医の要件は満たし
ていると確認してい
ます。衛生委員会は6月に東
秩父村職員安全衛生管理規程
の一部を改正し、衛生管理者
についても職員に資格所有者
がいるので村長により選任さ
れております。また衛生委員
は産業医1名、総務課長、衛
生に関して経験を有する者の
うちから村長が指定した者2
名というところで保健師と組合
の執行委員長にお願いしてい
ますので、安全衛生管理体制
は取れていると考えておりま
す。

議案第37号
**(令和5年度東秩父村国民健康保
険特別会計歳入歳出決算認定)**

問 国民健康保険税につい
て、現年度に不納欠
損が出た理由は。

答 亡くなられた方の相続
関係者から相続放棄の申
し出があったこと、未納者が支
払いを滞納しているためです。

討論 —令和5年度東秩父村一般会計歳入歳出決算について討論が行われました—

栗島廣行議員 反対討論 (要約)

【職員の責務・行政事務を行うに当たっての覚悟が足りない】

当初予算及び5回の補正予算を行ったにもかかわらず補
正後の予算現額と決算予算額の齟齬が生じている。村長及
び職員は法律・政令・条例を正しく解釈し、忠実に執行し
ていく責務があると思う。当初予算及び補正予算に計上さ
れていないものが決算書に記載されていた。これを執行機
関の判断だけでできるのかはなはだ疑問に思う。議員の知
らないところで流用が行われ、決算書になって初めて流用
後の計数が分かる決算書を見ても、どこで流用が行われた
かを確認するのは至難の業である。このことから、この
決算書は問題が多すぎる。よって非認定として職員の反省
を促したい。



鷹野明議員 賛成討論 (要約)

【担当職員の対応は適切である】

今回多くの質疑が行われ、質問者にとっては満足のいく
答弁ではなかったかもしれないが、明らかに法に触れない
ならば運用上の法解釈の差異ではないか。本来訂正が必要
かもしれないが、財政・人材・時間的にも制約があり村民
の生活に悪影響がなければ許容範囲である。今後新村長の
指導を期待し賛成討論とする。

